

Une nouvelle ligne de métro, un autre legs des JO pour Rio de Janeiro



La Havane, 1er août, (RHC).- La ligne 4 du métro de Rio de Janeiro a eu son inauguration cette fin de semaine. Elle est d'ores et déjà considérée dans cette ville comme un des principaux legs des Jeux Olympiques.

L'inauguration de la nouvelle ligne du métro a eu lieu justement dans la station du Jardim Botanique, au Parc Olympique de Barra de Tijuca.

Le premier train souterrain a pris son départ très tôt ce matin. Le chemin de fer s'étend sur 16 kilomètres et relie cinq stations. On estime à 300 000 les personnes qui s'en serviront chaque jour de cette nouvelle ligne. Cela pourrait se traduire en quelque 4000 voitures moins dans les rues de Rio aux heures de pointe.

Pendant les Jeux, cette nouvelle ligne du métro fonctionnera de 6 heures à 1 heure du matin sauf dimanche. Ce jour là, il ouvrira à 7 heures et cessera ses services à 1 heure du matin.

Aussi pendant les Jeux, seuls les passagers munis d'une carte Rio, Riocard ou des billets pour les spectacles sportifs auront droit de prendre ce métro.

Mais on estime qu'après, cette ligne de métro réduira à 30 minutes le trajet qui prend 2 heures en bus, entre le Sud et le Nord de Rio de Janeiro.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/101503-une-nouvelle-ligne-de-metro-un-autre-legs-des-jo-pour-rio-de-janeiro>



Radio Habana Cuba